

Liriodendron (Magnoliaceae)

tulifera, Tulipier, Tulip tree



Origine: Amérique du Nord. Le tulipier met entre 6 et 8 ans avant la première floraison, mais récompense notre attente par la beauté, l'abondance, la couleur insolite et le parfum de ses fleurs. Il a un tronc droit à l'écorce grise et rainurée une fois adulte; les branches principales partent de terre et s'espacent avec le temps, tandis que les plus basses branches s'inclinent avec grâce et adoucissent la silhouette majestueuse de la plante. Feuilles caduques à la forme des plus originales, à 4 lobes et à l'extrémité tronquée, de 10-20 cm de long, d'un magnifique vert foncé lustré sur le dessus, plus pâle au revers, qui deviennent d'un magnifique jaune d'or orangé à l'automne. Abondantes fleurs parfumées de fin Mai à début Juillet, semblables à des tulipes, formées de 9 pétales vert pâle nuancés d'orange à la base, ayant jusqu'à 7cm de long. Fruits bruns, uniques dans leur genre car semblables à une gemme, de 5-8cm de long, qui persistent sur les plantes jusqu'au printemps et se divisent en graines à longues ailes. Il requiert des terrains profonds, fertiles et frais, bien perméables, de neutres à acides. Supporte bien la pollution, mais souffre en cas de sécheresse prolongée. Pour une belle floraison il lui faut du soleil et de la lumière. Pourvu d'un appareil de racines pivotantes qui pénètre en profondeur et de racines secondaires qui s'étendent loin, il a besoin d'attentions particulières lors de la transplantation, et il doit être planté à bonne distance des habitations. Utilisation: isolé dans les grands jardins, isolé ou en groupe dans les parcs, pour les avenues boisées sur les larges routes.

Origin: North America. It takes quite a long time, 6-8 years before the Tulip Tree produces flowers, but it is worth waiting for. The flowers are really beautiful, abundant, and have an unusual colour and wonderful fragrance. It has a straight trunk with grey bark that becomes furrowed with age. The main branches start from the base and with time they thin out; the lower branches bend down softening the majestic silhouette. Leaves: deciduous, among the most unusual in shape because they have 4 lobes and the tips are cut off. They are 10-20cm, glossy dark green on the upper side and paler underneath, in autumn they turn a wonderful golden-yellow orange. Flowers: from end of May to beginning of July, fragrant, abundant, similar to tulips made up of 9 pale green petals dappled with orange at the base, up to 7cm long. Fruit: brown, unique because they look like buds, 5-8cm long. They remain on the plant until spring when they divide into long-winged seeds. Requires deep, fertile, cool, permeable, neutral to acid soil. Tolerates pollution but suffers in prolonged periods of drought. Requires plenty of sun and light to flower well. It has a tap-rooting root system that penetrates deep down and the secondary roots spread out a lot, therefore special attention is needed when transplanting and it must be far enough from buildings. Use: planted singly in large gardens, singly or in groups in parks, as a street plant along wide streets.

Tige, standard

Cl.t.25-30	8/10
Cl.t.35	10/12
Cl.t.50	12/14
Cl.t.130	18/20
Cl.t.240	20/25

tulifera "Aureomarginatum"



Comme le précédent, mais moins vigoureux et avec des feuilles d'un vert plus soutenu, marginées de jaune d'or. Fleurs, fruits, exigences de culture et utilisation: comme L. tulifera. *The same as previous plant but less vigorous and the leaves are a deeper green with golden yellow margins. Flowers, fruit, growing requirements and use: the same as L.tulifera.*

Ramifiés du sol, feathered

Cl.t.25	2,00/2,50
Cl.t.30	2,50/3,00

Tige, standard

Cl.t.25	8/10
---------	------



Liriodendron tulipifera "Fastigiatum"



Liriodendron (suite) (continued)

tulipifera "Fastigiatum" (L. tulipifera "Pyramidale")



Arbre à feuilles caduques, au port en colonne étroite les premières années, plus large par la suite, bien que ses branches restent érigées et serrées contre le tronc. Feuilles, fleurs et fruits identiques à L. tulipifera, mais la floraison commence bien avant, dès la 3ème-4ème année. Leur structure leur permet de s'adapter à des jardins même petits, et à des allées sur des routes.

Deciduous tree with narrow columnar habit in the early years, later becoming broader but still keeping upright branches close to the trunk. Leaves, flowers and fruit are identical to L. tulipifera but flowering begins much earlier, in the 3rd to 4th year. Suitable for small gardens and narrow streets.

Ramifiés du sol, feathered

Cl.t.25 2,00/2,50
Cl.t.30 2,50/3,00

Tige, standard

Cl.t.25 8/10

Livistona australis



Livistona (Palmae)

australis, Australian fan palm



Origine: Australie. Palmier caractérisé par un stipe gris élancé, qui atteint 20 m de hauteur dans son pays d'origine. De longs pétioles épineux portent des feuilles vert foncé brillantes, de 1,5m de long, divisées en de nombreux lobes linéaires, souvent arqués à la cime. Fleurs blanc crème réunies en longues inflorescences ramifiées, fruits ronds et noirs. Les jeunes plantes sont très utilisées en intérieur, cultivées en pot.

Origin: Australia. Palm characterised by a slender, grey trunk which in its native country reaches a height of 20 meters. Long, thorny stalks bear glossy, dark green leaves, 1.5m long divided into many, linear lobes which are often arching at tips. Creamy white flowers grouped in long, inflorescences; fruit round, black. When young it is used in pots as an elegant house plant.

LV15 1,25/1,50

Exemplaires: prix sur demande
Specimens: prices on request

Lonicera nitida "Elegant"



Lonicera, Chèvrefeuille, Honeysuckle (Caprifoliaceae)

LONICERA ARBUSTIFS, SHRUBBY LONICERAS:

nitida "Elegant" (L. pileata f. yunnanensis)



Petit arbuste persistant à végétation dense et élargie, presque rampante. Feuilles ovales vert intense de 1-2cm. Petites fleurs blanc crème en Avril, suivies de petits fruits pourpres. Il réussit dans tous les terrains de jardin, résiste à la pollution, supporte la sécheresse et la concurrence des racines d'autres plantes. Tolère les tailles, même fréquentes. Excellent comme plante tapisante.

Small evergreen shrub, dense spreading growth, almost creeping. Oval leaves 1-2cm, vivid green. Small cream flowers in April followed by small, purple fruit. Grows well in all types of average garden soil, tolerates pollution, withstands drought and competition from roots of other plants. Withstand frequent pruning. Excellent ground cover.

nitida "Maigrün"



Petit arbuste persistant large et buissonnant, aux ramifications très denses et compactes, avec les branches de la base érigées, tandis que les latérales sont arquées. Petites feuilles ovoïdales, en deux files distiques, d'un vert plus lustré que nitida "Elegant". Autres caractéristiques: comme nitida "Elegant".

Small evergreen shrub, wide and bushy with dense, compact branches. Lower branches are upright, side ones arching. Small, ovoidal leaves, glossier green than nitida "Elegant". Other characteristics the same as nitida "Elegant".

Touffe, bush

Cl.t.10 0,40/0,60

Lonicera (suite) (continued)

LNICERAS GRIMPANTS, CLIMBING LONICERAS

x brownii "Dropmore Scarlet", Trompeten-Geissblatt



Arbuste grimpant à feuilles caduques, aux feuilles elliptiques de 6-8cm, vert foncé aux revers bleutés. Fleurs tubulaires en bouquets de rouge vif à rouge orangé, de Juin à Septembre, parfois même jusqu'à fin Octobre.

Climbing, deciduous shrub with elliptic leaves, 6-8cm, dark green, bluish on underside. Bright red to orange, tubular flowers in clusters from June to September, sometimes until October.



Lonicera x brownii "Dropmore Scarlet"

x heckrottii "Goldflame"



Arbuste volubile et vigoureux, à feuilles caduques elliptiques ayant jusqu'à 8cm de long, d'un vert bleuté intense. Abondante floraison de Juin à Septembre, fleurs parfumées à la corolle rouge ou pourpre et à la gorge jaune clair.

Twining shrub, vigorous with deciduous, elliptic leaves up to 8cm long, vivid bluish green. Abundant flowering from June to September. Fragrant flowers with red or purple corolla and pale yellow throat



Lonicera x heckrottii "Goldflame"

henryi



Arbuste volubile aux feuilles persistantes lancéolées, ayant jusqu'à 9cm de long, d'un vert moyen. Petites fleurs rose saumon de Juin à Août.

Twining shrub with evergreen, lanceolate, leaves up to 9cm long, green. Small, salmon pink flowers from June to August.



Lonicera henryi

japonica var. chinensis



Plante grimpante volubile aux feuilles semi persistantes ovales de 3-8cm, vertes aux revers rougeâtres. Boutons rouges qui s'épanouissent en fleurs rouges et jaunes très parfumées, de Juin à Septembre.

Twining climber with semi-evergreen, oval leaves, 3-8cm, green and reddish on underside. Red buds which open into very fragrant red and yellow flowers from June to September.



Lonicera japonica "Halliana"

japonica "Halliana"



Plante grimpante volubile aux feuilles semi persistantes d'un vert clair. Fleurs blanches et crème, très parfumées, de Juin à Septembre.

Twining shrub with semi-evergreen, pale green leaves. Very fragrant white and cream flowers from June to September.

similis var. delavayi



Origine: Chine. Plante grimpante persistante si la température ne descend pas au-dessous de -12°C. Grandes feuilles lancéolées recouvertes d'un duvet (et donc inattaquables par les pucerons). Belles fleurs blanches parfumées, en entonnoir, qui virent ensuite au jaune, de Mai à Octobre.

Origin: China. Evergreen climbing plant if the temperature does not fall below -12°C. Large, lanceolate leaves covered in hairs (therefore not subject to aphid attack). Beautiful, white, fragrant, funnel-shaped flowers which turn yellow, from May to October.



Prix des Lonicera grimpants, Prices of climbing Loniceras:

Clt.3	1,25/1,50
"	1,50/2,00
Clt.10	2,00/2,50